
MWO E. Fairhurst, CD 
 

MWO Edward Fairhurst, CD, will retire from the CAF on 
02 May 2024 after more than 25 years of service. 
 
MWO Fairhurst joined the reserves as an RM Tech with the 
144 Construction Engineering Flight in Pictou, NS. After a 
few years, MWO Fairhurst joined the Regular Force and was 
posted to CFB Trenton. In 2004, he completed QL5 before 
deploying to Op DANACA. He was then posted to Cold 
Lake and deployed to TF Afghanistan in 2006. Soon after 
his return, he remustered to Firefighter and was posted to 
BTL Borden in September 2007. 
 
Although MWO Fairhurst had been posted to Borden to 
complete QL3 FFtr, the course was actually held in 

Stephenville, NL. After the course, he was off to the Edmonton Fire Hall. In 2010, he completed 
QL5 training and was posted to H.M.C.S. Montreal the next day. For the next four years, MWO 
Fairhurst served on H.M.C.S. Montreal, H.M.C.S. Charlottetown, H.M.C.S. Toronto, H.M.C.S. 
St. John’s, and then back to the Montreal. During this time, he deployed twice on TF ARTEMIS. 
After all that, MWO Fairhurst needed a break and was posted to CFB Shearwater in 2015 as a fire 
inspector. 
 
In Shearwater, MWO Fairhurst progressed to become a Platoon Chief. In 2016, he deployed to 
Erbil for Op IMPACT. In 2018, MWO Fairhurst was posted to Greenwood as a Deputy Platoon 
Chief, the Chief Fire Inspector, the Platoon Chief, and finally as the Deputy Fire Chief in 2022. 
 
MWO Fairhurst plans to spend as much time as possible with his wife, Emma, and two children 
at his happy place, their cottage in Cape Breton, NS. MWO Fairhurst is currently studying for the 
Fire Inspector qualification through the CAF Transition Centre. 
 
MWO Fairhurst will have a small DwD at 102 Rivercrest Lane, Kingston, NS, on 03 May 2024 at 
15:30 hours. There is no cost to attend but please RSVP. Anecdotes, well wishes, and RSVPs may 
be sent to MWO P.R. Drost at Philip.Drost@forces.gc.ca, or 902-222-2655 no later than 15 April 
2024. 
  



Adjum E. Fairhurst, CD 
 

L'Adjum Edward Fairhurst, CD, prendra sa retraite des FAC 
le 2 mai 2024 après plus de 25 années de service. 
 
L'Adjum Fairhurst s'est joint à la réserve en tant que Tech 
RM au sein de la 144e Escadrille du Génie Construction à 
Pictou, en Nouvelle-Écosse. Après quelques années, 
l'Adjum Fairhurst s'est joint à la Force régulière et a été 
affecté à la BFC Trenton. En 2004, il a complété le NQ5 
avant d'être déployé dans le cadre de l'Op DANACA. Il a 
ensuite été affecté à Cold Lake et déployé à la FO 
Afghanistan en 2006. Peu après son retour, il a été réaffecté 
au poste de pompier et a été affecté au BTL Borden en 
septembre 2007. 
 
Même si l'Adjum Fairhurst avait été affecté à Borden pour 

suivre le NQ3 Pompier, le cours a en fait eu lieu à Stephenville, à Terre-Neuve. Après le cours, il 
s'est rendu à la caserne de pompiers d'Edmonton. En 2010, il complète la formation NQ5 et est 
affecté au N.C.S.M. Montréal le lendemain. Au cours des quatre années suivantes, l'Adjum 
Fairhurst a servi sur le N.C.S.M. Montréal, N.C.S.M. Charlottetown, N.C.S.M. Toronto, N.C.S.M. 
St, John's, puis retour à Montréal. Durant cette période, il s'est déployé à deux reprises sur la TF 
ARTEMIS. Après tout cela, l’Adjum Fairhurst avait besoin d’une pause et a été affecté à la BFC 
Shearwater en 2015 à titre d’inspecteur des incendies. 
 
À Shearwater, l'Adjum Fairhurst a progressé jusqu'à devenir chef de peloton. En 2016, il a été 
déployé à Erbil pour l'Op IMPACT. En 2018, l'Adjum Fairhurst a été affecté à Greenwood en tant 
que chef adjoint de peloton, inspecteur en chef des incendies, chef de peloton et enfin en tant que 
chef adjoint des pompiers en 2022. 
 
L'Adjum Fairhurst prévoit passer le plus de temps possible avec sa femme, Emma, et ses deux 
enfants dans son endroit heureux, leur chalet au Cap-Breton, en Nouvelle-Écosse. L'Adjum 
Fairhurst étudie actuellement pour obtenir la qualification d'inspecteur des incendies au Centre de 
transition des FAC. 
 
L'Adjum Fairhurst organisera un petit DwD au 102 Rivercrest Lane, à Kingston, en Nouvelle-
Écosse, le 3 mai 2024 à 15 h 30. La participation est gratuite, mais veuillez confirmer votre 
présence. Les anecdotes, les bons vœux et les RSVP peuvent être envoyés à l'Adjum P.R. Drost à 
Philip.Drost@forces.gc.ca ou au 902-222-2655 pas plus tard que le 15 avril 2024. 


